

令和6年度 帯広市立つつじが丘小学校 学校便り

つつじが丘便り

【今年度のテーマ】

「やってみよう！自分をのばす

みんなで高め合う」つつじっ子

学校教育目標

なかよい子

かんがえる子

たくましい子



令和6年10月31日発行

11月行事予定

授業力の向上を目指して

毎年学校では、教職員の授業力の向上を目指して、「校内研修」と呼ばれる研修を計画的に行っています。今年度は「自他のよさを認め合い、磨きあう子どもの育成～各教科におけるICTの活用を通して～」をテーマに行っています。

校内研修の中心となるのは授業をお互いに見合い、授業後に反省点などを話し合う「研究授業」というものです。今年度は6月をスタートに8月、10月にすでに行われ、11月にも予定されています。

いずれの授業もテーマにあるようにChromebookを授業の中でどのように活用していくかについて工夫されたものでした。研究授業を通して、授業の中でのChromebookの活用についてのたくさんの提案がなされ、多くの授業で取り入れられています。

1	金	交通安全日 不審者対応訓練(全校児童)
2	土	つつじっ子クラブ
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	狂言鑑賞
6	水	出前授業(5年生) つつじっ子クラブ
7	木	帯広市小中造形展～11日(市民ギャラリー)
8	金	PTA親子レク おび学(食育・3年生)
9	土	
10	日	
11	月	ALT
12	火	参観日(1・2年) 親子レク(2年生) おび学(アイヌ・4年生)
13	水	参観日(3・4年・すこ・にじ・トレ) 親子レク(4年生)
14	木	参観日(5・6年) 親子レク(6年生)
15	金	
16	土	
17	日	市P連 子育て未来フェス
18	月	給食費納入日(高)
19	火	給食費納入日(中)
20	水	給食費納入日(低) 学校運営協議会 つつじっ子クラブ
21	木	給食費納入予備日 就学時健診 12:50 下校(給食あり)
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	おび学(福祉 5年生)
28	木	
29	金	
30	土	



「学習発表会」

たくさんの拍手をありがとうございました

10月25日（金）の学習発表会にはたくさんお越しいただき、そして子どもたちにたくさんの拍手をありがとうございました。今年は昨年に引き続き、1，3，5年生が音楽発表で2，4，6年生が体育発表でした。

音楽発表では子どもたちの元気な歌声や練習の成果が表れた器楽演奏の音色が体育館に響きました。体育発表では体育の時間に取り組んだ跳び箱やマット運動、縄跳びなどが披露されました。また、低学年ではかわいい、高学年ではカッコいいダンスもありました。

そして、6年生の最後の演目はよさこいソーランです。このよさこいソーランは帯広のよさこいチーム「エクスクラメーション」の皆さんに出前講座で教えていただきました。本番での6年生の踊りは、エクスクラメーションの皆さんにも負けないくらい真剣で情熱的なものとなっていました。一人一人の全力が伝わってくる素晴らしいものでした。

今年度からご座席が復活したり、自由席になったりしましたが、大きな混乱もなく観覧していただくことができました。ご理解とご協力ありがとうございました。



狂言鑑賞

楽メでお知らせしましたが11月5日（火）に大蔵流狂言山本会の皆さんによる、狂言の公演があります。演目は狂言「柿山伏」、「附子」で、6年生の国語の教科書に載っているものです。また、公演後には「狂言の心と日本の文化」についてのお話もあります。

大蔵流狂言山本会は、室町時代に始まった狂言を今に伝える家柄で、人間国宝である山本東次郎さんを中心に東京を中心に活動しています。ぜひこの機会に本物に触れてみてはいかがでしょうか。

体力づくりの 取組がありました

9月30日より、体力づくりの一環としてグラウンドにマラソンコースを作りました。1周300mで、子どもたちは1周するごとにスタンプカードに記録していきました。

楽しみながら体力向上につながればと思います。

